
 

 

 

 

 

 第１回 学校運営協議会 （５月 24日：高麗中学校） 

○令和６，７年度高麗地区学校運営協議会委員委嘱状交付 

協議会委員 潮田 真也会長、横手 則和副会長、 

加藤 久美子、横手 幸江、岡村 良夫、高麗 奈美子、長﨑 麻比子、 

黒木 一夫、小林 克己、志村 憲一、利根川 典正 

○ 報告 

 ・高麗小学校、高麗中学校学校経営方針の確認 

 ・高麗小学校、高麗中学校近況報告 

 ・高麗小中学校開校準備会の進捗状況 

○ 協議 

(1) 高麗小中学校開校へ向けて 

  ・新しい校章の選定…高麗学校の校章をもとに、小･中学校在籍児童生徒から案を募集 

 ・体育着、ジャージについて…中学校は R７から紺の体育着に変更。 

ハーフパンツ、ジャージは小中で統一のデザインにできるかどうか検討中 

 ・校歌について…現小学校校歌を第１、現中学校校歌を第２とし、「元気・勇気・やる

気」の歌は応援歌として採用 

 ・10/27「ありがとう高麗小学校」について…実施日時、イベントの周知 

 ・小中 PTA組織の再編について…小中の総会で承認。準備委で会則等を検討中 

(2) 令和６年度学校運営協議会 開催日 

   第２回７月９日（火）高麗小開催   第３回 10月 16日（水）高麗中開催 

   第４回１月 23日（木）高麗小開催   第５回２月 17日（月）高麗中開催 

(3) その他 

  ・４/23(火)ＣＳ研修会「高麗地区地域学校協働活動実践報告」 

・制服について（素材や価格等見直しをしてきたこれまでの経緯を確認） 

・通学路について（小学生通学の危険個所確認） 

  ・横手地区の児童への通学支援について 

発行 令和６年５月 
   日高市立高麗小･中学校事務局 

           

高麗学校の校章の一部 

 地域と学校をつなぐ学校運営協議会。来年度の義務教育学校高麗小中学校開校へ向け、数多くの議事を
一つ一つ深く丁寧に検討していきます。協議会の活動についてこの運営協議会だよりでお伝えしていきま
すので、ご意見、ご感想をお寄せください。今年度もよろしくお願いいたします。 高麗小･中学校事務局 

コロナ禍で発足した協議会も２期４年の任期を終えることができました。３期

目を迎え、来春から「義務教育学校 高麗小中学校」となります。今年度は、中学

校での改修工事と来年３月の引っ越し作業など、地域の皆様にお手伝いをお願い

することもあるかと思います。引き続きご支援をお願い申し上げます。 

高麗地区学校運営協議会会長  潮田 真也 


